



L'arrondissement de Douala 3^{ème} est devenu le lieu par excellence où on récence le plus grand nombre de vols de voitures à Douala.

En effet, depuis trois mois, il ne se passe plus une semaine sans qu'un cas de vol de voiture ne soit observé. Suite à plusieurs plaintes, le commissariat de 3^{ème} arrondissement de la ville de Douala va commencer des investigations qui vont aboutir à la capture de ces bandits de grand chemin alors qu'ils venaient juste de dérober un véhicule dans un établissement hôtelier de Bonamoussadi. C'est ainsi que l'exploitation de ces malfrats va conduire à découvrir plusieurs véhicules volés, parqués et attendant de nouveaux acquéreurs. Les trois malfaiteurs vont être aussitôt déférés devant le procureur afin de répondre de leur actes.